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STV ET
STUDIENVERTRETUNG ELEKTROTECHNIK

TOBIAS LEITGEB

Hallo, Ich bin der Tobi aus Südtirol und stelle mich wieder als Mandatar der StV ET zur Verfü-
gung. Ich bin gerade Mandatar und möchte gerne weiter als eure Vertretung an der TU Graz, 
mit meiner gesammelten Erfahrung, tätig sein. Es ist eine tolle Erfahrung, als Mandatar in 
der StV mitzumachen.

PASCAL DOBLER

Hallo, mein Name ist Pascal, ich komme aus Vorarlberg, bin im 4. Semester Elektrotechnik 
und lasse mich als Mandatar der StV ET aufstellen. Ich sehe die Arbeit der Studienvertretun-
gen als sehr wertvoll an und möchte gerne dazu beisteuern. Das Wissen und die Einblicke 
in die Strukturen der TU Graz wird sicherlich nicht nur meinen Tätigkeitsbereich erweitern. 

FLORIAN SCHNEIDER

Hallo, ich bin der Flo. Ich komme aus Graz und bin im 4.Semester Elektrotechnik. Ich lasse 
mich als Mandatar aufstellen, weil ich seit meinem Studienbeginn gemerkt habe, wie wich-
tig so eine Interessensvertretung ist. Ich will mithelfen ein Sprachrohr der Studenten zu sein, 
um unser Mitspracherecht zur Verbesserung des Uni-Alltags zu nutzen..

JOSEF KRÖLL

Hallo, ich bin Josef und ich möchte gerne die Studienvertretung unterstützen. Ich habe große 
Freude meine Kollegen zu motivieren, Fragen zu beantworten und gemeinsam Lösungen zu 
finden. Durch Erfahrung aus Industrie (8 Jahre) und Militär (4 Jahre) stehen bei mir Kamerad-
schaft und Organisation an erster Stelle. Dank meiner Neugier und Leidenschaft für Technik 
und Forschung habe ich auf der Technischen Universität mein perfektes zu Hause gefunden.

MARTIN NEUHOLD

Griaß eich, mein Name ist Martin Neuhold. Ich studiere Elektrotechnik und bin seit vier Semes-
tern Mitglied der Studienvertretung. In meiner Zeit als Sachbearbeiter konnte ich eine Menge 
Erfahrung bezüglich Beratungs- und Vertretungsarbeit sammeln und merkte, wie wichtig diese 
ist. Als Mandatar möchte ich nun allen Studierenden der Elektrotechnik ihre Studienvertretung 
sicherstellen, um in Zukunft weiterhin Beratungs- und Vertretungsarbeit leisten zu können.

DENI COLIC

Grüße ich bin Deni! Warum STV? 
Mir ist es wichtig euch das Studium zu erleichtern. Bei Fragen, Unklarheiten, zu euren Rech-
ten (Stipendium,..etc.) und Pflichten und oder Problemen mit Professoren und Tutoren, 
möchte ich gerne eine Hilfe sein und möglichst eure Interessen vertreten. So habe ich die 
STV erlebt und dass möchte ich auch zurückgeben


